

# Gemütlicher Abend im Arberschutzhaus



**Bad Griesbach.** Das Arberschutzhaus liegt 1358 Meter über dem Meeresspiegel, direkt unterhalb der Arber-Gondelbahn, im idyllischen Bayerischen Wald – und genau dort hin zog es den Bayernfanclub Pomperlbaum. Bekannt als das „Grüne Dach Europas“, überzeugt der Bayerische Wald mit seinen vielfältigen Wandermöglichkeiten und seiner eindrucksvollen Landschaft. Eine besonders einladende Wanderregion ist das Arbermassiv mit seinem 1456 Meter hohen Gipfel, der Große Arber. Er ist zudem der höchste Berg Bayerns außerhalb der Alpen. Erst ging es mit der Gondel rauf auf den Berg, dann folgte die Zimmeraufteilung. Bei einem kleinen Spaziergang oder einer Tageswanderung auf einem der zahlreichen Goldsteigwege fing der erste Tag an und die Fanclubmitglieder konnten sich hierbei auspowern. Ob vom Arberschutzhaus zur Chamer Hütte wandern oder Nachmittag Brettspiele mit den jüngeren Mitfahrern entdecken – für jeden war etwas dabei. Anschließend kehrten alle zurück zur Unterkunft, dem Arberschutzhaus, wo die Pomperlbaum übernachteten. Gemütliche Zimmer im typischen Hüttencharakter und verschiedene Gasträume luden nach der Bergwanderung zu geselligen Stunden ein. Am Abend gab es für alle ein sehr leckeres Bradl, deftig mit Knödl, Krautsalat und Sauerkraut. Wie es sich in Bayern eben gehört! Nach einer erholsamen Nacht bekamen die Pomperlbaum ein üppiges bayerisches Frühstück in den rustikalen Gasträumen, bevor es hieß, wieder einsteigen in die Gondel und runter vom Berg. Danach trat der Bayernfanclub mit dem Bus der Firma Altmannsberger die Heimreise an. – red/Foto: red